Kinder- und Jugendhilfezentrum St. Josephshaus gGmbH:

Seifenkisten zum Nikolaustag

Die Kinderhäuser auf dem Gelände des St. Josephshauses konnten sich am Nikolaustag über eine besondere Spende freuen: Die Firma G.I.N. GmbH verschenkte acht Seifenkisten an das St. Josephshaus.

Von Constanze Junker 13. Dez. 2024



Was als Teamevent begann, ist jetzt ein neuer Bewegungsspaß für die Kindergruppen im St. Josephshaus. Das Unternehmen G.I.N. hatte im Sommer bei einem Firmenevent acht Seifenkisten gebaut und gestaltet. Doch die Mitarbeitenden wünschten sich, dass die Holzfahrzeuge nach dem Event bei Kindern und Jugendlichen für Freude sorgen. So wandte sich das Team von G.I.N. an den Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum und St. Josephshaus e.V. und spendete acht Seifenkisten sowie ein weiteres Bauset an die Kindergruppen im St. Josephshaus. Diese können nun auf dem großzügigen Gelände mit den Kisten fahren, sie weiter gestalten und einfach Spaß am kooperativen Bewegungsspiel haben.

Am Nikolaustag übergaben Frau Leggewie und Herr Rittershofer von der Griesheimer Firma für Intelligente Datenlogger die Fahrzeuge an Herrn Linden, Bereichsleiter für die Wohngruppen und Tagesgruppe im Kettelerhaus sowie die intensivpädagogische Wohngruppe, und Herrn Domnick, dem Geschäftsführer der Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum und St. Josephshaus e.V. Die Seifenkisten sorgten sofort für großen Spaß bei Kindern und Jugendlichen, die auf dem Gelände in der Pause spielten.

Wir freuen uns sehr über die kreative Spende und bedanken uns ganz herzlich bei der G.I.N GmbH.